

楽しかった

8月の5日から7日に町の教育委員会主催の県外研修で沖縄に行つた。沖縄研修は、とても楽しみにして行つた。

自分として楽しかったことは、なんと言つても初めての飛行機とカヌーだ。カヌーは、乗つたことがなかつたけど思つたより簡単で、すぐに慣れてしまつた。

その他は、ハープとマシングースの戦いの前のおじさんの話がなぜかおもしろかった。普通のお



横芝中1年
浅野 浩司

ととてもむづかしくて2回も落ちてしまつた。次にドラゴンボートに乗つた。私は一番前に乗

きて、とても樂しい夏の思い出となつた。



自由時間をもつと多く



じさんなんだけれど、しゃべり方と動作がおもしろかつた。
また、海がきれいで、すき通つていたことも心に残つた。



横芝中3年
細田 亜矢子

新しいお友達もたくさんできたり、新しい体験もたくさんで

もおいしかつた。

夕食は、バーべキューで、お肉がとてもたくさんできたり、新しい体験もたくさんで

もおいしかつた。

8月6日 楽しかったバーベキューパーティー

8月の5日から7日に町の教育委員会主催の県外研修で沖縄に行つた。沖縄研修は、とても楽しみにして行つた。

自分がなかつたけど思つたより簡単で、すぐに慣れてしまつた。

その他は、ハープとマシングースの戦いの前のおじさんの話がなぜかおもしろかった。普通のお

出発時、団長のためあいさつ待ちに待つた研修旅行に参加しました。

路、スチュワーデスのお姉さん2人に囲まれて記念写真を撮りました。5時横芝町に到着。お世話になつた教育委員会のみなさんありがとうございました。

でも友達がてきて、とてもうれしかつたです。

3日目、早くも帰宅準備。帰路、スチュワーデスのお姉さんは高校受験に向けて頑張ります。この思い出を大切にし、これからは高校受験に向けて頑張ります。

が良いと思う。



8月6日 本部町の子ども会と交流会

思い出を大切に受験に頑張りたい

2人に囲まれて記念写真を撮りました。5時横芝町に到着。お世話になつた教育委員会のみなさんありがとうございました。

でも友達がてきて、とてもうれしかつたです。

3日目、早くも帰宅準備。帰

路、スチュワーデスのお姉さん2人に囲まれて記念写真を撮りました。5時横芝町に到着。お世話になつた教育委員会のみなさんありがとうございました。

が良いと思う。